

校長あいさつ

# 『たむら支援学校』が開校しました。



本校は、平成29年4月1日、福島県田村市に開校しました。小中学部は、旧春山小学校に、「春山校舎」として、高等部は、船引高等学校内に、「石崎校舎」として、開校しました。二つの校舎をもつ新しい学校です。



—春山校舎—



—石崎校舎—

今年度は、小学部24名、中学部9名、高等部5名、計33名の児童生徒がそれぞれの校舎で学んでいます。

本校は、『自立』～自分らしく、生き生きと～

『希望』～明るく、夢をもって～

『共生』～共に、心豊かに育つ～

を校訓に教育活動を行っていきます。

そして、**児童生徒一人一人の夢の実現**を目指して、『主体的に学ぶ力』『夢を育む力』『共に生きる力』を“のばす”“ひろげる”“つなぐ”教育を、教職員一丸となって取り組んで参ります。

「できることをのばす」「できることをひろげる」「できることをつなげる」ことで、児童生徒一人一人が、地域の中で、地域とともに学び合い、支え合いながら生きていく『共生社会』の実現を目指していきます。

緑あふれる はるやまに  
うぐいす歌い そよ風吹く  
さあ みんなでひろげよう 友情の輪を  
今 ぼくらの夢ここに ♪「たむら支援学校 校歌」より

平成29年4月

福島県立たむら支援学校 齊藤 恵子

